im evangelisch-freikirchlichen Gemeindehaus Bahnhofstraße 28 | 51702 Bergneustadt



Wiedenester Filmabende 2018

Samstag, 24.03.2018

20.00 Uhr | Einlass: 19.15 Uhr gezeigt wird die Neuverfilmung eines Hollywood-Klassikers Samstag, 31.03.2018

20.00 Uhr | Einlass: 19.15 Uhr gezeigt wird eine aktuelle Hollywood-Verfilmung über die Auferstehung lesu

Eintritt frei

Sammlung zu Gunsten von Kindergärten in Myanmar und Pakistan Ab 19,15 Uhr Zeit zur Begegnung bei einem Glas Orangensaft oder Sekt. Die Filme starten nach der Begrüßung und Kollekte, gegen 20,00 Uhr. Ev.-Freik. Gemeinde Wiedenest Bahnhofstr. 28 51702 Bergneustadt 02261 9130412 (Gemeindebüro)

EVANGELISCH
FREIKIRCHLICHE
GEMEINDE
WIEDENEST



Die Filme der Wiedenester Filmabende 2018 werfen einen neuen Blick auf die Ostergeschichte, die sich vor fast 2000 Jahren ereignet hat. Beide Filme haben den christlichen Glauben und die mit ihm verbundenen Fragen zum Inhalt.

Am Samstag, den 24.03.2018, geht es um die 2016er Hollywood-Neuverfilmung eines Oscar-Klassikers. Er spielt um das Jahr 30 n. Chr. in Rom. Ein jüdischer Prinz gerät aufgrund einer familiären Intrige in die Sklaverei. Nach Flucht hat er einen Plan: Beim bevorstehenden Wagenrennen in Rom kann jedermann teilnehmen. Und während sein Bruder in der Gnade des Volks und des Präfekt Pontius Pilatus steht, ist dies seine einmalige Chance auf Rache.

Weitere Infos zum Film siehe QR-Code. FSK ab 12. Spielzeit: 150min.



Am Samstag, den 31.03.2018, geht es um die 2015er Hollywood-Verfilmung des Geschehens rund um die Auferstehung Jesu. Der Film beginnt mit der Szene, in der die römischen Soldaten, Jesus vom Kreuz abnehmen. Anschließend treten beunruhigende Gerüchte auf, dass Jesus auferstanden sei. Pontius Pilatus erteilt daraufhin dem römischen Volkstribun Clavius den Auftrag, die Leiche Jesu zu finden, um den Mythos um den göttlichen Messias endgültig zu zerstören. So soll ein möglicher jüdischer Aufstand im Keim erstickt werden.

Weitere Infos zum Film siehe QR-Code. FSK ab 12. Spielzeit: 107min



Aufgrund des Film-Außenwerbeverbots können wir die Filmtitel nicht nennen. Sie können telefonisch erfragt werden.